

**【質問】**あまりにずさんな年金の管理を続けていた社会保険庁や厚生労働省に怒りを覚えます。厚労省の在り方に関する検討会が発足したことですが、改革は可能なのでしょうか。（60歳・会社員男性）

(60歳・会社員男性)

厚勞省改革

回答今、  
医療や福祉

金といった社会保障に対する国民の信頼が揺らいでいます。信頼の早期回復は、政府の最大の課題です。

政府の最大の課題です

期待されます。

# 長期的視野の政策必要

に変わる医療行政が問題です。高齢者が長期入院できる「療養病床」は高齢者医療

として多くの介護難民が生まると危惧（きぐ）されています。

ばしば厚労省に都合の良いものとなつてゐるからです。国内の医療データを公開し、公平、的確なデータ分析が必要です。

ほかにも多くの改善点がありますが、一番問題なのは官僚の現場感覚の欠如です。机上の空論では制度は機能しませんし、定着もしません。担当部署が細分化されすぎて典型的な縦割り行政となつた組織の見直しや、国民に対する説明力、発信力の強化も必要です。

国民が安心して暮らすにはセーフティーネットである社会保障の充実が不可欠です。他省庁の改革のお手本となるような厚労省改革であってほしいと思います。

## 現場感覚の欠如も問題

であつてほしいと思いま  
す。(県医師会)

(県医師会)